

## Masleniza-Fest vertreibt Winter



■ Es wird schon zur gern angenommenen Tradition, dass der deutsch-russische Chor Rjabinschki zum Masleniza-Fest in die Burggasse in Bad Hersfeld einlädt. Dazu gesellte sich auch noch ein befreundeter Chor aus Korbach, und gemeinsam zauberten sie den zahlreichen Gästen ein buntes Programm.

Trotz des anfänglich regnerischen Wetters wurde die Burggasse durch zahlreiche Lieder, Tänze und Spiele für Kinder und Erwachsene belebt. Im Begegnungsraum des IkuZ wurde ein umfangreiches Büffet aufgebaut. Den Höhepunkt stellte natürlich die Verbrennung der Strohuppe dar.

Sie gilt als Vertreibung des Winters, der dem Frühling seinen Raum und die entsprechenden Temperaturen bringen soll.

Zu den Klängen des Schifferklaviers tanzten Chormitglieder und Gäste gemeinsam um das Feuer, bis es erloschen war.

Foto: nh